



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol registró en abril más de 2 millones de pasajeros y casi 15.200 operaciones

- La cifra de viajeros aumentó un 7% y los movimientos, un 4,8% respecto al mismo mes de 2023
- Las conexiones internacionales movieron 1.804.402 usuarios, un 7,6% más que un año antes
- 6.682.748 pasajeros se desplazaron en 47.765 vuelos en los cuatro primeros meses de este año

13 de mayo de 2024

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol ha contabilizado en abril 2.162.308 pasajeros, un 7% más respecto al mismo mes del año pasado. Se trata de la segunda ocasión en la que el número de viajeros en abril rebasa los dos millones, unos registros que hasta 2023 se circunscribían tradicionalmente a dos meses al año, en julio y agosto.

La mayoría de los usuarios se trasladó en vuelos comerciales, hasta sumar 2.160.231. De ellos, 355.829 se desplazaron en vuelos domésticos, con origen o destino en alguna ciudad española (un 4,4% más que en abril de 2023), mientras que 1.804.402 optaron por conexiones con el extranjero (+7,6%).

Respecto al tráfico internacional, los mercados con mayor demanda en términos absolutos fueron el británico (507.515 pasajeros) y, con algo más de distancia, el alemán (165.082), el holandés (136.394), el italiano (118.237) y el francés (115.425).

El repunte de pasajeros el pasado abril lleva emparejado un crecimiento de las operaciones. De los 15.196 movimientos de aeronaves totales atendidos el mes pasado, 14.961 se correspondieron con conexiones comerciales, de las que 3.116 fueron nacionales (+4,4%) y 11.845, internacionales (+6%).

Más de 6 millones y medio de pasajeros en el primer cuatrimestre

El buen comportamiento del tráfico el mes pasado favorece el balance en lo que va de 2024. En el primer cuatrimestre, 6.682.748 viajeros se desplazaron en 47.765 vuelos en la infraestructura malagueña, lo que se traduce en incrementos del



Nota de prensa

16,4% de usuarios y del 11,1% de movimientos en comparación con el mismo periodo de 2023.

De los 6.664.932 viajeros que se trasladaron en vuelos comerciales, 1.234.754 procedían o tenían destino en territorio nacional (+6,7%) y 5.430.178 (+18,9%), más allá de nuestras fronteras.

En relación a las operaciones comerciales, entre enero y abril, el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol gestionó 46.954 aterrizajes y despegues, un 13,1% más que en el mismo periodo de 2023.